

IG - Zwergziegentreffen

Am Sonntag, 17.Sep.17 haben sich die Mitglieder von der IG Zwergziegen in idyllischer wunderbarer Landschaft mit Blick direkt auf den Sihlsee, bei Urs und Monika Kälin in Gross im Kanton Schwyz zu einem gemeinsamen Züchterttag getroffen. Familie Kälin zeigte alle von ihnen mit viel Liebe gehaltenen Tiere, die Zwergziegen, die Tinkerpferde www.tinkerranch.ch und die Zwergesel, die sie auf ihrem Hof auf über 900m ü.M. halten. Die fast 100 Mitglieder der IG war mit über 60 Mitglieder am Treffen vertreten und konnten ihre Erfahrungen und Kenntnisse austauschen.

Zum Mittagessen wurden die Gäste mit dem durch Monika und ihren Helfern bereitgestelltes Salatbuffet und den frisch zubereiteten Poulets vom Grill, wie Steak`s und Bratwürste wunderbar verkostet und verwöhnt, herzlichen Dank. Nach dem Mittagessen wurden einige Zwergziegenböcke durch die Spezialisten der IG vor den Teilnehmern beurteilt und kommentiert um die Vor- und Nachteile der einzelnen Tiere aufzuzeigen, dies damit sich die Züchter ein Idealbild der Zwergziege machen konnten um die eigene Zucht erfolgreich fortzusetzen. Bei einem feinen Dessertbuffet wurde das gemütliche Treffen abgerundet und beendet. Die IG Zwergziegen wird sich an der Gesamtausstellung von Kleintiere Schweiz, vom 5.- 7.Januar 2018 in Fribourg, wo über 10`000 Kleintiere auf nationaler Ebene gezeigt werden www.fribourg2018.ch mit ca. 25 Zwergziegen dem Publikum zeigen, ein Besuch der Ausstellung mit den Kindern wird garantiert ein empfehlenswertes und unvergessliches Erlebnis.

Text und Bilder: Samuel Zürcher, Beata Fuchs